

Antónia Adelaide Ferreira Tinto 2019

SOGRAPE RINDE HOMENAJE A DONA ANTÓNIA CON EL LANZAMIENTO DE UNA NUEVA COSECHA

Nota de Prensa 06/06/2023 – Antónia Adelaide Ferreira DOC Douro Tinto 2019 es la nueva cosecha de un vino que rinde homenaje a una figura sin igual de la historia del Douro Vinatero. Con una edición limitada de apenas 2.666 botellas es, tal como sus antecesores, sinónimo de calidad, complejidad y elegancia, y llega al mercado a inicios de julio.

Sogrape vuelve a rendir homenaje a una de las mujeres más fascinantes de la historia de Portugal con la nueva cosecha del vino Antónia Adelaide Ferreira DOC Douro Tinto 2019, que será lanzado a inicios de julio para, como es habitual, señalar el aniversario de Dona Antónia. Creado en 2011, con motivo de la celebración de los 200 años de su nacimiento, este vino ensalza la herencia de quien fue reconocida como la mayor embajadora del Douro y de sus vinos, una mujer visionaria, apasionada por la región, emprendedora y muy tenaz.

Producido a partir de una rigurosa selección de las mejores uvas de las quintas de Sogrape en el Douro, con mayor incidencia de Cima-Corgo y Douro Superior, este vino reúne lo mejor de esta región durante un año que favoreció un final de maduración largo y equilibrado. Firmado por Luís Sottomayor, este es un vino "de complejidad y harmonía vibrantes, fruto de las características del año y de una cuidada selección de uvas". Tras la vinificación, "los lotes finales fueron cuidadosamente escogidos para mostrar la calidad de cada terroir y, de ese modo, poder embotellar lo mejor del Douro, rindiendo el debido homenaje a Dona Antónia que tanto hizo por esta región", concluye.

Antónia Adelaide Ferreira, cariñosamente llamada por sus paisanos "Ferreirinha", cuenta con varios homenajes que honran su vida y obra, como es el caso de los Premios Dona Antónia – una celebración anual que distingue a mujeres portuguesas con una trayectoria de vida excepcional y que destacan por sus calidades humanas y por compartir los mismos valores de esta figura sin igual – y más recientemente, el nuevo puente sobre el Douro, que unirá Vila Nova de Gaia a Oporto. El nombre fue escogido a través de votación popular, un gesto que, una vez más, refuerza la importancia y hace eterna la figura de Dona Antónia.

Antónia Adelaide Ferreira Tinto 2019

Cantidad producida: 2.666 botellas PVP recomendado*: 90,00€ *Indicativo y no vinculante



Sobre Sogrape

Fundada en 1942 por Fernando Van Zeller Guedes, Sogrape nació para mostrarle al mundo la calidad de los vinos portugueses. De una bodega en la región del Douro enfocada en la producción de Mateus Rosé, esta empresa familiar se hizo global, con presencia en más de 120 mercados. Posee hoy más de 1.600 hectáreas de viña distribuidas por Portugal, España, Chile, Argentina y Nueva Zelanda.

Movida por el propósito de *aportar Amistad y Felicidad a todos aquellos con quienes se relaciona a través de sus excelentes vinos*, el espíritu familiar y la cultura de equipo de alto rendimiento que se vive en Sogrape son clave en el camino de éxito que desde hace 80 años viene construyendo.

Bajo el mando de Fernando da Cunha Guedes, actual presidente y representante de la 3ª generación de la familia fundadora, la empresa líder en Portugal quiere repartir Sograpiness por el mundo y afirmarse como catalizadora de un cambio social positivo, respetando los límites del planeta en la construcción de un futuro más sostenible e inclusivo.





Sea responsable. Beba con moderación.